

Juegos Olímpicos de 1976 durará dos horas, en vez de las tres horas tradicionales. No obstante, la presentación que comenzará el 17 de julio de 1976 a las 3 p.m. se adaptará estrictamente a los reglamentos.

El programa comenzará con el desfile de atletas que durará una hora. Dos mil jóvenes canadienses darán la bienvenida a los participantes con una exhibición de danzas rítmicas.

Los participantes rodearán la antorcha situada en el centro del estadio y esperarán la llama olímpica traída electrónicamente desde Olimpia, Grecia. La ceremonia de encendido de la antorcha durará unos 12 minutos.

El Alcalde de Munich cerrará la ceremonia con la presentación de la bandera olímpica al Alcalde Jean Drapeau, ceremonia que durará siete minutos. Setenta y cinco danzantes y músicos de Montreal y Munich cerrarán esta ceremonia.

Ceremonia de clausura

La ceremonia de clausura está programada para el 1 de agosto a las 8:30 de la tarde.

Comenzará con la llegada de muchas ataviadas con vestidos de colores que formarán los cinco anillos olímpicos en el centro del estadio, seguidas de los atletas que llevarán los anillos en grupos de 150.

Los abanderados y participantes desfilarán a los acordes del himno nacional de Grecia, del "O Canada" y del himno nacional de la Unión Soviética. La última pieza musical será una composición instrumental y un solo de trompeta.

Las luces se apagarán gradualmente, mientras se entona el canto de despedida y se disuelven los anillos. Los participantes saldrán desfilando a los acordes de música india canadiense.

A la ocasión la pintan calva

El diario *The Globe and Mail* de To-

ronto informa que un conocido dermatólogo, el Dr. Howard Donsky, ha certificado el crecimiento de pelo en 20 casos de calvicie después de nueve meses de tratamiento.

El Dr. Donsky, jefe dermatólogo del Hospital General de Toronto, informó a la Asociación Dermatológica Canadiense durante la reciente reunión celebrada en Banff, Alberta, que 18 hombres y 2 mujeres habían comenzado a recuperar el pelo de su cabeza después de ser tratados con un remedio secreto inventado por una persona anónima de Toronto. El inventor desea permanecer anónimo hasta que se completen los estudios a final de este año.

El Dr. Donsky afirmó que él no había realizado la investigación personalmente ni conocía las sustancias utilizadas, pero que podía testimoniar que había examinado a los pacientes voluntarios (que no lo eran suyos) al comienzo del tratamiento y después de nueve meses.

Ni los análisis de sangre ni las pruebas cutáneas realizadas cada tres meses mostraban efectos secundarios nocivos. El doctor dijo que un laboratorio reputado había proporcionado documentación sobre pruebas animales de dicha sustancia, confirmando su inocuidad. Esta sustancia, que el inventor frota diariamente sobre la cabeza del paciente, no contiene hormona alguna. El doctor dijo que no aparecían los efectos secundarios característicos del uso de hormonas. (Las hormonas femeninas pueden causar en el hombre el crecimiento de los senos y las hormonas masculinas pueden hacer más grave la voz de la mujer).

Durante los nueve meses de tratamiento, el pelo de los pacientes había crecido en cantidades diferentes y el inventor pretende que dicho tratamiento terminará por devolver a los pacientes la plenitud de su cabellera en un plazo de dos años y medio a tres.

"No digo que sea la cura de la calvicie", dijo el Dr. Donsky, "no lo sé. Sólo sé lo que he visto en los últimos